

Laura Susana Alanis Rivera.  
Soprano



- Estudios de licenciatura en piano, en la Facultad de Música de la UNAM.
- Estudios de Cantante de ópera, en la Facultad de Música, y Master clases con maestros de canto de ópera: en México con la maestra Halina Lach , en Nueva York con la maestra Sonia Gutkinia, y actualmente comedia musical con el maestro Héctor Arroyo.
- Cursos de actuación en la Academia de M&M Studio, con la Señora Patricia Reyes Espíndola
- Clases de baile clásico español, y actualmente clases de Tap en la escuela de “Broadway México” con la Señora Ana María Collado.

En Sistema Radiópolis como conductora, colaboró con el Sr. Ricardo Rocha en programas de radio, como “A tiempo de Música” y “El Viejerío”.

En Televisa participó con el Sr. Justino Campeán, en la Coordinación Artística y de Relaciones Públicas, en el Proyecto del concurso de ópera “Operalia” con el maestro Plácido Domingo, en México, New York, y en Madrid, España.

Ha colaborado en diversos proyectos en la parte de la producción musical con la Sra. Rosy Ocampo y el Sr. Eduardo Meza, como “Plaza Sésamo”, y en telenovelas como “El Diario de Daniela”, “Cómplices al Rescate”, “Alegrijes y Rebujos”, “La doble vida de Estela Carrillo”, etc.

Para la producción del Sr. Ignacio Sada, trabajó como Couch en la parte vocal del maestro Salvador Sánchez preparándolo para interpretar repertorio de cantante de ópera, en la telenovela de “Un Refugio para el Amor”.

Con el Sr. Juan Osorio, ha participado en telenovelas como cantante en algunos capítulos de la telenovela “Una familia con suerte”, y haciendo el doblaje de la voz del papel de Christine del “Fantasma de la ópera”, y posteriormente en la telenovela “Porque el amor manda”

También colaboró para la producción del Sr. Nicandro Díaz en la telenovela “Amores verdaderos” como pianista en varios capítulos.

Trabajó para la cadena gastronómica “Italianni’s”, teniendo a su cargo la Dirección Artística, coordinando los grupos de música en todo el país, además de promover a la empresa en diferentes medios de comunicación como en radio, y en televisión.

Para la iniciativa privada, ha realizado producciones de teatro en el género de la comedia musical, además de grabar los CD'S de cada una de las producciones: Broadway, Los Cuentos de Disney, Violinista en el Tejado, Mamma Mía, Homenaje a Cri-Crí, , Conciertos de Navidad, etc., entre otras.

Formó parte de la Compañía de "Broadway México", con la productora Ana María Collado, con la cual sigue participando a la fecha en diversos montajes, como "A Través del Espejo" , y presentaciones en teatro y diferentes medios como cantante de teatro de comedia musical y de diferentes géneros musicales.

Actualmente como Productora, tiene a su cargo la Dirección General de la empresa "Prodart , Producciones Artísticas y Musicales" , la cual realiza todo tipo de producciones musicales, para conciertos, eventos sociales, empresariales, etc.

Como cantante tiene presentaciones en diferentes foros del país, y para la iniciativa privada, interpretando diferentes géneros musicales como comedia musical, ópera, música internacional , música mexicana en diferentes géneros: música folklórica, cantando con mariachi, balada musical etc.

Tiene grabados como cantante profesional dos CD'S: uno de música Italiana, y el otro de Villancicos Navideños Internacionales (clásicos), que actualmente se están promoviendo en diferentes medios de comunicación, teniendo entrevistas en TV y Radio en programas como en "Todo para la Mujer" con la Sra. Maxine Woodside, y en "La Mujer Actual" con la Sra. Janette Arceo, para grupo Telefórmula, en "A Tiempo 21" en Capital 21, en Vibra TV, etc.

Contacto:

Mail: [laura.alanis.riv@gmail.com](mailto:laura.alanis.riv@gmail.com)

Youtube: Laura Alanis Rivera

Redes sociales:

Facebook, LinkedIn:

Prodart, Producciones Artísticas y Musicales

Celular:

5544429488

5555097743